
PROCÈS VERBAL D'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

DE L’ASSOCIATION « GYM A GYM»

EN DATE DU 17 OCTOBRE 2013
DÉBUT DE LA SÉANCE 18H45

Le 17 octobre 2013 à 18h30 les membres du Conseil d’ Administration de l’Association 
« Gym à Gym » se sont réunis Salle des Albères, Complexe des Echards à Le Boulou, sur 
convocation écrite faite par la Présidente, Mme Nathalie Zanolin.  

Membres du Bureau : 
 
Madame Nathalie ZANOLIN, Présidente, 
Madame Sylvie LE PAPE, Vice-présidente,
Madame Michèle COVELLO, Trésorière,
Madame Colette BUXEDA, Trésorière adjointe,
Madame Marie-Claude BULDU,  Secrétaire,
Madame Pascale AYMOND  Secrétaire adjointe.

Invités : 

Mme Quimette CASANOVAS absente excusée
Mme Badouix Monique présente

Absents excusés : 
 
Nombre d’adhérents inscrits : 79*
Nombre d’adhérents présents ou ayant donné pouvoir : 42
Nombre d’adhérents absents excusés : 37

Le quorum étant atteint les décisions prises sont valides conformément aux statuts. 
  
Ordre du jour :

 Rapport d’activité année 2012/2013. 
 Rapport financier
 Rapport moral et perspectives année 2013/2014 
 Approbation des comptes
 Renouvellement du Bureau 
 Questions /Réponses 



 RAPPORT D’ACTIVITÉ ANNÉE 2012/2013

SECTION YOGA 

Le rapport est présenté par Mme Colette  BUXEDA, Trésorière Adjointe.

Historique de l’activité
Un bref historique permet de rappeler que la section Yoga, créée en 1992, s’est rattachée 
assez rapidement à la section gymnastique pré existante et s’est dotée à ce moment là  
d’un bureau restreint sous l’égide de Mesdames  Badouix et Casanovas. Au fil des années 
la section Yoga s’est développée et a vu croître ses effectifs de façon régulière.

En 2012, les initiatrices de cette section ayant souhaité mettre un terme à leur activité de 
gestion de l’association, le bureau actuel a été élu. 
Il est à noter que la reprise de cette gestion a été grandement facilitée par le fait que la 
gestion précédente était exemplaire : comptes sains, bilan positif, relations excellentes avec 
la municipalité permettant de bénéficier des meilleures conditions d’exercice de l’activité, 
tarifs pratiqués maintenus au niveau le plus bas possible et surtout existence d’un esprit  
associatif fort. 

Remerciements 
Remerciements sont donc adressés à : 

 Mme Badouix et Mme Casanovas pour le travail effectué et la disponibilité lors de la 
passation de pouvoir,

 Mesdames et Messieurs les Elus de la commune de Le Boulou pour leur accueil et  
leur contribution au bon fonctionnement de l’association,

 Mesdames et Messieurs du personnel municipal pour leur disponibilité, sont cités 
entre autres : Carole, Alain, Sylvie, Nathalie …

 Mesdames et Messieurs du personnel d’entretien du Complexe des Echards pour 
leur  disponibilité  et  leur  efficacité,  sont  cités  entre  autres :  Christine,  Stéphanie, 
Laurent, Francis et leur équipe.

Activité actuelle 
L’année 2012/2013 a vu les effectifs croître pour atteindre 65 adhérents.
Les  cours  au  nombre  de 4  (quatre)  et  d’une  durée d’1h30 (une heure et  demi)  sont 
dispensés salle du dojo, Complexe des Echards:

 Les lundis, jeudis et vendredis  de 14h30 à  16h00
 Les mercredis de  18h45 à 20h15.

.Les tarifs trimestriels sont de :
 75.00 Euros (soixante quinze euros) pour 2 (deux) ou 3 (trois) cours par semaine
 45.00 Euros (quarante cinq euros) pour un (un) cours par semaine.

Tarifs auxquels il faut rajouter la cotisation à la FFEPGV, couvrant l’assurance. 
Ces tarifs calculés au plus juste portent le montant de l’heure effectuée à environ 2 (deux)  
Euros. 
Les cours sont  assurés,  depuis déjà plusieurs années,  par Mme Marie-Pierre Moreno-
Desmond, avec un sérieux et une compétence qui méritent qu’hommage lui soit rendu.

Nouveauté(s)
Un  « blog »  et  une  « newsletter »  ont  été  créés.  Ils  permettent  l’accès  à  de  multiples 
informations relatives à la pratique du yoga et de la gym d’une part, et au fonctionnement 
propre de l’association.  Les adhérents sont incités à les consulter régulièrement. 

En conclusion 
La volonté est de maintenir au sein de ce groupe un état d’esprit dont l’objectif est le bien  
être  physique  et  moral  des  participants,  dans un  contexte  où  l’échange et  le  dialogue 
doivent permettre l’accueil de tous.



SECTION GYMNASTIQUE 

Le rapport est présenté par Mme Marie-Claude BULDU, Secrétaire.

Historique de l’activité
Mme Buldu rappelle qu’en effet la section gymnastique est bien antérieure à la section 
yoga et existe depuis maintenant plus de 20 (vingt) ans.

Remerciements 
Remerciements sont réitérés aux personnes déjà citées. 

Activité actuelle 
Les effectifs sont stables avec 15 adhérents.
Les activités se déroulent les mardis et jeudis de 18h15 à 19h15, Salle des Albères
Le tarif trimestriel est de 60.00 Euros (soixante euros) auquel il faut rajouter la cotisation à 
la FFEPGV, couvrant l’assurance. 

Les cours sont assurés, depuis déjà plusieurs années, par Mme Michèle Devezeaud

 RAPPORT  FINANCIER  ANNÉE 2012/2013. 

Le rapport est présenté par Mme Michèle COVELLO, Trésorière.

Il est noté que la situation de l’association, lors de la reprise en 2012, était excellente en 
particulier en raison du travail fourni par Mme Casanovas. 

Le travail a donc été poursuivi dans le même état d’esprit avec un changement toutefois, 
l’informatisation de l’ensemble des éléments comptables.

COMPTES 2012/2013

Charges
en  euros 

 

Produits
en euros

Fournitures  diverses 1646.89 Adhésions 13015.00
Consommables bureau 145.46 Assurance 1755.00
Cadeaux 100.00 Cotisations 1130.00
Timbres 15.25 Produits financiers (livret A) * 318.07
Salaires versés 7331.04
Charges sociales 2716.03
CODEP 1833.50
AGEFOS - UNIFORMATION 41.97
Médecine du travail 70.56
Remboursement adhésions 52.00

13952.27
Résultat excédentaire 2265.37
Total 16218.07 Total 16218.07

*La détention d’un « Livret A », conseillée par la Fédération, permet de provisionner des  
charges imprévues,  d’anticiper des règlements,  de faire la  jonction entre deux saisons  
dans l’attente du versement de toutes les cotisations, et enfin d’apporter aux adhérents  
une participation financière  aux évènements festifs organisés par l’association.



 RAPPORT  MORAL ANNÉE 2012/2013. 

Le rapport est présenté par Mme Nathalie  ZANOLIN, Présidente

Il est pris note du bilan positif présenté. L’attention est attirée sur le fait que ce bilan ne 
saurait être positif sans l’enthousiasme,  l’esprit d’équipe et l’amitié qui règnent au sein de 
l’association, ni sans le savoir-faire des intervenants animateurs.

Le souhait exprimé est donc de pérenniser cet état d’esprit afin de poursuivre en commun 
les activités présentées. 

PERSPECTIVES 

 Les effectifs 
Les prévisions pour l’exercice à venir sont bonnes puisque les effectifs validés sont de 65 
adhérents pour la section yoga et de 14 pour la section gymnastique. D’autres inscriptions 
sont en attente de validation mais ne devraient plus maintenant être très nombreuses. 

 Développement 
Il  est  créé  un  « Comité  de  soutien  stratégique »  animé par  Mme Sylvaine  BRAEM.  La 
vocation  de  ce  comité  est  de  centraliser  les  demandes,  idées,  souhaits  émis  par  les 
adhérents et donc d’être un lien entre le bureau, les intervenants et les adhérents.
Pour faciliter ces échanges l’adresse mail de Mme Sylvaine BRAEM sera communiquée à 
l’ensemble des membres de l’association. 

Dans le cadre de ce comité, la possibilité de commander du matériel à titre individuel mais 
en groupant vos achats sera proposée d’ici le mois de novembre. Un catalogue spécialisé 
sera mis en circulation.

Afin d’avoir une démarche responsable, le bureau décide de réduire les éditions papier, et 
demande donc à tous les adhérents de bien vouloir communiquer leur adresse mail. 

 La Fédération 

Les  licences  seront  désormais  transmises  par  le  biais  d’Internet.  Pour  les  personnes 
n’ayant  pas  de  connexion,  Mme  Nathalie  ZANOLIN  centralisera  les  documents  et  les 
transmettra. 

Le  site  de  la  Fédération  présente  de  nombreuses  informations  et  offre  des  services 
intéressants. Il est demandé aux adhérents de le consulter en ayant présent à l’esprit le fait 
qu’ils contribuent à faire vivre par leur adhésion une « association » de 7300 licenciés dont 
l’objectif commun est  le développement du sport, de la santé et du bien-être mais aussi de 
cultiver l’esprit associatif. 

La   Fédération  est  donc  un  excellent  outil  favorisant  le  lien  entre  des  adhérents  à  la 
recherche commune d’un certain bien-être.  

 APPROBATION DES COMPTES ANNÉE 2012/2013. 

Les comptes sont approuvés à l’unanimité par un vote à main levée.



 RENOUVELLEMENT DU BUREAU 

La  confiance  étant  votée,  le  Bureau  est  reconduit  dans  ses  activités  pour  l’exercice 
2013/2014. 

Le Bureau est constitué comme suit : 

Madame Nathalie ZANOLIN, Présidente, 
Madame Sylvie LE PAPE, Vice-présidente,
Madame Michèle COVELLO, Trésorière,
Madame Colette BUXEDA, Trésorière adjointe,
Madame Marie-Claude BULDU,  Secrétaire,
Madame Pascale AYMOND  Secrétaire adjointe.

 QUESTIONS /RÉPONSES 

Les questions portent sur des problèmes d’ordre matériel  ou des questions de contenu 
des cours. Ces questions seront étudiées ultérieurement et lorsque nécessaire transmises 
aux destinataires concernés.

En l’absence d’autres questions la séance est levée à  20h00. 

Nathalie ZANOLIN Sylvie LE PAPE
Présidente Vice-présidente




